

Don José Navarro Villodre, gobernador civil de Salamanca



Ha sido nombrado gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Salamanca, nuestro paisano y buen amigo don José Navarro Villodre.

Ante el ministro de la Gobernación, señor Gacano Goñi y en presencia del ministro delegado nacional de Sindicatos, señor García Ramal, prestó juramento de su cargo el Sr. Navarro.

En Salamanca, le dió posesión del Gobierno

Civil, el director general de Política Interior, don Fernando Liñán. A este acto asistieron numerosos ciudarrealeños, entre otros el presidente de la Diputación, señor Aparicio Arce; el alcalde de la capital, señor Sancho García; subjefe provincial del Movimiento, señor Reyero, y otras personalidades.

El nuevo gobernador civil de Salamanca es natural de Ciudad Real y cuenta en la actualidad 52